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Dringliche Schriftliche Anfrage
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12. Juni 2013

von Walter Angst (AL)
und 31 Mitunterzeichnenden

Zürich Nord hat am 30. Mai 2013 berichtet, dass die SBB neben dem Andreasturm drei weitere
Hochhäuser entlang des Gleisfelds beim Bahnhof Oerlikon plant (http://www.neu
oerlikonkret.ch/images/ AKTU ELL/2013-05-30-ZN-SBB-4-neue-hochhaeuser. ipg). Eine
Übersicht über die Planungen der SBB auf dem Gebiet der Stadt Zürich ist zurzeit nicht
vorhanden. Wir bitten den Stadtrat deshalb um folgende Auskünfte:

1. Für welche Areale der SBB in der Stadt Zürich laufen zurzeit Planungen für eine
Neunutzung (Wohn- oder Geschäftsnutzungen). Bitte um Angabe:

a. der betroffenen Parzellen,

b. der geplanten neuen Nutzungen,

c. des Stands der Planung (inkl. Terminplan),

d. der planungsrechtlichen Situation (aktuell erlaubte Nutzungen und
Ausnutzungen).

2. Für welche dieser Planungen der SBB dürften dem Gemeinderat oder dem Stadtrat zur
gegebenen Zeit Vorlagen (Umzonung, Sondernutzungsplanungen, Landgeschäfte, keine

Baubewilligungen) zur Beschlussfassung vorgelegt werden?

3. Führt der Stadtrat eine koordinierte Diskussion mit der SBB über die Neunutzung
freiwerdender (Bahn-)Areale?

a. Wenn ja: Wer führt diese Gespräche? Durch wen ist die SSB an diesen
Gesprächen vertreten? Wie ist der Stand der Diskussion?

b. Wenn Nein: Warum nicht?
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